

令和 2 年度豊障連活動報告

さくらピアサマースクール

8月5日(水)・30日(日)

さくらピア 参加者 12名

①パン教室

楽しく作って楽しく飾れました。
おうちに持って帰って食べます^^

②プラネタリウム(ドーム)

豊橋市視聴覚教育センター初めての
おでかけプラネタリウム。

かわいいイラストときれいな星空。

お話も楽しかった。

クラフトの虹色万華鏡もきれいに上手に
できました。



さくらピア避難所体験

9月26日(土) さくらピア

参加者 30名

「トイレのはなしと新しい避難様式」

コロナ禍の中、定員 30名として実施。

手洗い、マスク、人ごみに

行かないなどの自己防衛策を。



「分散避難」なども考えておく。

避難所のトイレ事情 詳しい話に納得。自分
で備えることができる携帯トイレはすぐ準備
しようとの声も続出。実際に粉末のものに水
を加えて実験。「すぐ固まった」との声も。



●文化祭

11月10日～15日さくらピア

のべ300名

作品展示のみの開催。開催期間が長いため、友人と楽しみ、またゆっくり見たいので一人で来場と、何度も来てくれる方がいるなど、力作ぞろいの作品を十分に堪能してもらうことができました。来年度も工夫を凝らして開催出来たらと思う。



手を洗おう



消毒しよう



マスクをしよう



換気をしよう